



Beratung	Datum	Behandlung	Ziel
Stadttrat	01.02.2023	öffentlich	Beschluss

Betreff:
Kia-Metropol-Arena, Entwicklung seit 2021

Sachverhalt (kurz):

Seit 2021 steht die KIA-Metropol-Arena für Veranstaltungen zur Verfügung. Seitdem hat sich die Auslastung, die zu Beginn aufgrund der Corona-Pandemie stark eingeschränkt war, stetig verbessert. Hiermit soll ein Rückblick und ein Ausblick auf die Entwicklung gegeben werden.

1. Finanzielle Auswirkungen:

- Noch offen, ob finanzielle Auswirkungen

Kurze Begründung durch den anmeldenden Geschäftsbereich:

(→ weiter bei 2.)

- Nein (→ weiter bei 2.)

- Ja

Kosten noch nicht bekannt

Kosten bekannt

Gesamtkosten

€ **Folgekosten** € pro Jahr

dauerhaft nur für einen begrenzten Zeitraum

davon investiv € davon Sachkosten € pro Jahr

davon konsumtiv € davon Personalkosten € pro Jahr

Stehen Haushaltsmittel/Verpflichtungsermächtigungen ausreichend zur Verfügung?

(mit Ref. I/II / Stk - entsprechend der vereinbarten Haushaltsregelungen - abgestimmt, ansonsten Ref. I/II / Stk in Kenntnis gesetzt)

- Ja
 Nein

Kurze Begründung durch den anmeldenden Geschäftsbereich:

2a. Auswirkungen auf den Stellenplan:

- Nein (→ *weiter bei 3.*)
 Ja
 Deckung im Rahmen des bestehenden Stellenplans
 Auswirkungen auf den Stellenplan im Umfang von Vollkraftstellen (Einbringung und Prüfung im Rahmen des Stellenschaffungsverfahrens)
 Siehe gesonderte Darstellung im Sachverhalt

2b. Abstimmung mit DIP ist erfolgt (Nur bei Auswirkungen auf den Stellenplan auszufüllen)

- Ja
 Nein

Kurze Begründung durch den anmeldenden Geschäftsbereich:

3. Diversity-Relevanz:

- Nein
 Ja

Kurze Begründung durch den anmeldenden Geschäftsbereich:

4. Abstimmung mit weiteren Geschäftsbereichen / Dienststellen:

- RA** (verpflichtend bei Satzungen und Verordnungen)

Beschlussvorschlag:

Der Stadtrat nimmt die Ausführungen zur Entwicklung der SVH zur Kenntnis. Die Leitung des Referats für Schule und Sport und die Leitung der SVH werden auch weiterhin ermächtigt, nur im begründeten Einzelfall wie bisher auch preisliche Anpassungen der Entgeltordnung vorzunehmen, um den zielführenden Betrieb der SVH zu gewährleisten und alle dafür nötigen Entscheidungen zu treffen.